



## TRASCENDIÓ

**Que** a pesar de la acelerada multiplicación de delitos cibernéticos y los vacíos legales para prevenirlos y sancionarlos con eficacia, el principal impulsor de la Ley Federal de Ciberseguridad en la Cámara de Diputados, **Javier López Casarín**, decidió ayer retirar su iniciativa después de un año en busca del consenso, sin voluntad de las bancadas para entrarle al debate y en medio de intereses encontrados de los sectores involucrados.

**Que** a ocho meses del fin de sexenio, la candidata de Morena, PT y Verde a la Presidencia, **Claudia Sheinbaum**, hizo un significativo matiz a la estrategia de seguridad sostenida durante el gobierno de la cuarta transformación, porque declaró que lo primero es honestidad y lo segundo es la atención a las causas. “Dicen que **AMLO** propone abrazos a los delincuentes. ¿Quién ha dicho eso? Lo que proponemos es abrazos a los jóvenes, entre los mexicanos”,

puntualizó la doctora durante su mitin nocturno en Cancún, otra parada de su gira por Quintana Roo. Ah, bueno.

**Que** frente a los alegatos de los panistas **Julen Rementería** y **Kenia López Rabadán**, la presidenta del Senado, **Ana Lilia Rivera**, fundamentó con reglamento en mano que la petición de incluir en la Gaceta Parlamentaria de ayer el tema de la demanda de desaparición de poderes en Guerrero cuenta en realidad con hasta diez días para darle el trámite legal, por lo que no fue omisa a su responsabilidad, y rechazó alterar o beneficiar a nadie desde la Mesa Directiva, en medio del debate por los hechos relacionados con Ayoztzinapa y la crisis de seguridad en aquella entidad.

**Que** se espera que en la sesión de este jueves sí haya *quorum* en el Congreso de Ciudad de México para elegir a los nuevos alcaldes de Iztapalapa, Benito Juárez, Cuauhtémoc, Cuajimalpa, Xochimilco y Gustavo A. Madero, espacios vacantes porque sus titulares se fueron a la campaña en busca de un nuevo cargo. En la sesión del martes únicamente se presentaron 31 diputados, por lo que no se desahogó el quehacer legislativo en el recinto de Donceles. ■